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93 25/06/2019 
 
Martedì 25 giugno 2019alle ore 18,00  presso la sala docenti ITIS dell’ISIS “Newton”di Varese, si è riunito il 
Consiglio d’Istituto come da convocazione Circ. n.634 del 19/06/2019per discutere e deliberare sul seguente 
Ordine del Giorno: 

1. Lettura e approvazione del verbale della seduta precedente. 
2. Variazioni al Programma Annuale e.f. 2019 
3. Relazione del Dirigente Scolastico al 30/06/2019 
4. Consuntivo acquisti a.s. 2018/2019 
5.  Comunicazioni del Presidente/Dirigente Scolastico. 

 
 
Risultano presenti: 

consigliere 
Componete 

prot. 
nomina 

incarichi 
presente assente 

assente 
giustificato  

cognome nome X dalle alle X dalle alle X 

 Artaria Elena Genitori 13662A15d   X             

 Pinorini Gianmarco Genitori 13662A15d   X             

 SiessaroRoschi Laura Genitori 13662A15d 

 
X           

  Scamarcia Nicola Genitori 13662A15d 

  
     X       

 
Marzagalli Daniele Di diritto        // 

Dirigente 
Scolastico X             

 Clarà Vincenzo Docenti 13662A15d 

 
X             

 Garritano M. Grazia Docenti 13662A15d   

 
          X  

 Cirelli  Michelina Docenti 13662A15d   X             

 Di Pietro Pietro Docenti 13662A15d    X             

 Lombardo Salvatore Docenti 13662A15d 

 
X 

 
          

 Potente Giuseppe Docenti 13662A15d 

  
          X  

 Cavarretta Antonietta Docenti 13662A15d   X  18.00  18.45       
   Ponsiglione Anna Docenti  13662A15d    X 

 
          

 Bernasconi Luigi ATA 13662A15d   X             

 Baffari Giovanni ATA 13662A15d  
 

     X  

Beverina  Ilaria Studente 11772A15d        X  

Cattaneo  Giorgia Studente 11775A15d        X  

Khalkaoui Walid Studente 11776A15d     
 

    

Pinorini Gabriele 

.   
Studente    

 11781A15d  
 

     X  

TOTALE 19     

 
    

 
    

  . 

La seduta è presieduta dal Presidente, sig Gianmarco Pinorini; funge da segretario la prof.ssa Michelina Cirelli.  

Il DS chiede l’integrazione in odg dei seguenti ulteriori punti: 

 Approvazione PAI d’Istituto 

 Approvazione Piamo di Miglioramento 
 
Il CdI approva l’integrazione in odg dei punti: 

  Approvazione PAI d’Istituto 

 Approvazione piano di miglioramento 
 

con voti: 

Favorevoli  11 
                                         Contrari      0 
Astenuti      0 
 
 



Verificata la presenza del numero legale, il Presidente dichiara valida e aperta la seduta e passa alla trattazione dei 
punti in odg: 
 
 
1 P.o.d.g:Lettura e approvazione verbale seduta precedente 

Il Presidente legge il verbale della seduta n. 92. 

Il CdI approva il verbale relativo alla riunione n. 92.e la sua pubblicazione sul sito web dell’istituto, con voti: 

Favorevoli 8 

Contrari 0 

Astenuti 3 

         

DELIBERA n 1/93 

 
2. P.odg:Variazioni al Programma Annuale e.f. 2019. 
 
Il DS propone di modificare  il programma annuale relativo all’Esercizio Finanziario 2019 specificando i dettagli illustrati 

nella propostadi modifica del 25 giugno prot n 10485 A9o,indirizzata ai Componenti il Consiglio di Istituto,da cui risulta 

che  

 Il totale maggiori entrate è pari a 98.172,14 

 Il totale uscite è pari a 98.172,14 

Il CdI approva le variazioni al Programma Annuale e.f. 2019 con voti di membri aventi diritto: 

Favorevoli: 10 

Contrari:      0 

Astenuti:    1 

 

Il DS propone inoltre l’utilizzo di euro 39.244,13 per finanziare il progetto A01 per far fronte allespese relative alla 

sistemazione dell’area destinata al nuovo archivio e al settore tessile. 

Il CdI approva il prelevamento della disponibilità da programmare per finanziare il progetto A01con voti di membri 
aventi diritt: 

Favorevoli: 10 

Contrari:      0 

Astenuti:    1 

 

Nel corso dell’illustrazione dellevariazioni al Programma Annuale e.f. 2019,il consigliere Salvatore Lombardo chiede di 
destinare parte della disponibilitàfinanziaria da programmare alle visite di istruzioni tecniche degli studenti delle classi 
quinte,la cui partecipazioni ad iniziative formative viene spesso meno per motivi economici. La maggior parte dei 
Componenti del Consiglio d’Istituto non condivide la proposta del prof Lombardo perché ritiene che il costo delle uscite 
didattiche, organizzate dalla scuola, sia contenuto. Il Presidente invita il prof Lombardo a presentare come punto 
all’Odg  la sua proposta alla riunione di settembre in quanto non è oggetto di trattazione della seduta in corso. Il DS 
ricorda al professore Lombardo quanto giàcomunicato durante l’ultimo Collegio dei Docenti: la possibilità di 
programmare visite tecniche nella progettazione dei percorsi per le competenze trasversali e per l’orientamento  
utilizzando le risorse stanziate per l’organizzazione delle attività di alternanza scuola-lavoro. 

Viene allegato al presente verbale il documento prot.10485 /A9o relativo alle variazioni di Bilancio 

Programma Annuale dell’e.f. 2019 

 
La prof.ssa Cavarretta Antonietta, per motivipersonali, lascia la seduta alle ore 18.45 
 

 



3P.o.d.g. Relazione del Dirigente Scolastico al 30/06/2019. 
 

Il DS espone le criticità strutturali, organizzative e scolastiche che hanno caratterizzato l’anno scolastico 2018/2019e si sofferma   

sugli interventi realizzati a carico dell’istituto(Allestimento laboratorio4.0 –Creazione terzo laboratorio TRG – Riqualificazione 

settore tessile – realizzazione nuovo archivioe Aula polivalente…) e su quelli di riqualificazione, che saranno attuati dalla Provincia 

di Varese a partire probabilmente dall’8 luglio 2019. Questi ultimi,possibili grazie ad un finanziamento del Miur, saranno sia 

strutturali sia non strutturali e dovrebbero concludersi entro un anno. Il DS precisa che la loro realizzazione creerà sicuramente dei 

disagi e comporterà l’uso di aule attualmente in dotazione dell’Istituto Professionale “L. Einaudi”,vista l’impossibilità che la scuola 

avrà ad utilizzare gli spazi posti al piano A e B dell’edificio “F”, dove verranno eseguiti interventi strutturali 

Viene allegata al presente verbale la relazione del Dirigente Scolastico al 30/06/2019. 

 

 

  

  

  

4. P.o.d.g: Consuntivo acquisti a.s. 2018/2019 

Il DS illustra in modo dettagliatoil Consuntivo acquisti predisposto dall’Ufficio Tecnico relativo all’anno.scolastico 
2018/2019, che viene allegato al presente verbale 
 

 

5.P.o.d.g. Approvazione PAI d’Istituto 

Il Ds presenta il PAI, predisposto dal GLI (Gruppo di Lavoro per l'Inclusione ) e approvato dal Collegio dei docenti.nella 
seduta del 14 giugno 2019, precisando che tale Documento annualmente individua gli aspetti di forza e di debolezza 
delle attività inclusive svolte dall’Istituto e quindi predispone  un piano delle risorse da offrire e richiedere a soggetti 
pubblici e del privato sociale per impostare per l’anno scolastico successivo una migliore accoglienza degli alunni con 
particolare attenzione a quelli con diversi Bisogni Educativi Speciali. 

Il CdI approva il PAI con voti : 

Favorevoli: 10 

Contrari:      0 

Astenuti:    0 

 

Il PAI viene allegato al presente verbale  

6..P.o.d.g: Approvazione Piano di Miglioramento 

 Il DS presentail Piano di Miglioramento,coerente con gli obiettivi di miglioramento presenti nel Rapporto di 
Autovalutazione e approvato dal Collegio dei docenti nella seduta del 14 giugno 2019. Si procede alla votazione palese 
da cui risulta confermata all’unanimità l’approvazione del Piano di Miglioramentocon voti : 

Favorevoli: 10 

Contrari:      0 

Astenuti:    0 

 

Viene allegato al presente verbale il Piano di Miglioramento 

 



La seduta termina alle ore19.50,dopo aver esaurito la trattazione dei punti in O.d.G. 

Al presente verbale sono allegati i seguenti documenti: 

n allegato n Pag Descrizione Pubblicazione 

1 / Documento prot.10485 /A9o relativo alle variazioni di Bilancio 

Programma Annuale dell’e.f. 2019 

 

2  Relazione del Dirigente Scolastico al 30/06/2019 SI 

3 / Consuntivo acquisti relativo all’anno.scolastico 2018/2019   

4  PAI  

5  Piano di Miglioramento SI 

 

 

 

Il Segretario Il Presidente 

                Cirelli Michelina                                                           Pinorini Gianmarco 

 

 

 

VISTO 

Il Dirigente Scolastico 

 

 


